

Dos compatriotas aprehendidos al intentar ingresar 26 kilos de pasta base desde Argentina

Principal



Publicada el: 20/11/24	Visitas: 98
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 76	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/dos-compatriotas-aprehendidos-al-intentar-ingresar-26-kilos-de-pasta-base-desde-argentina_8929.php

DOS COMPATRIOTAS APREHENDIDOS AL INTENTAR INGRESAR 26 KILOS DE PASTA BASE DESDE ARGENTINA

Principal

Dos compatriotas aprehendidos al intentar ingresar 26 kilos de pasta base desde Argentina

Detienen a dos uruguayos que intentaban introducir 26 kilos de pasta base desde Argentina.

Detención de Dos Hombres por Tráfico de Pasta Base en Uruguay

En un operativo antidrogas llevado a cabo en la frontera, dos ciudadanos uruguayos fueron detenidos tras intentar ingresar al país con 26 kilos de pasta base.

El operativo se realizó en el Puente Internacional General Artigas, que conecta Paysandú con la localidad argentina de Colón.

Detalles del Operativo

Según información proporcionada por la Dirección Nacional Antidrogas de Uruguay, las autoridades interceptaron una camioneta Oroch en la intersección de la Ruta 3 y la Ruta 24. El vehículo había cruzado desde Argentina gracias a una denuncia sobre su comportamiento sospechoso.

Incautación y Detención

Durante la detención, se encontraron 25 ladrillos de pasta base, cada uno con un peso superior a un kilogramo, además de una cantidad no especificada de dinero en efectivo.

Los detenidos son un hombre de 42 años, quien cuenta con antecedentes penales, y otro de 40 años, sin registros previos.

Situación Legal

Ambos individuos se encuentran actualmente bajo la custodia de la Fiscalía, donde se llevarán a cabo las indagaciones pertinentes.

Contexto de la Lucha Contra las Drogas

En los últimos 50 días, la Dirección Nacional Antidrogas ha logrado incautar cerca de 3.000 kilos de estupefacientes, incluyendo cocaína y pasta base, evidenciando el esfuerzo continuo por parte de las autoridades en la lucha contra el tráfico de drogas en el país.

Fuente: Telenoche

Imágenes

DOS COMPATRIOTAS APREHENDIDOS AL INTENTAR INGRESAR 26 KILOS DE PASTA BASE DESDE ARGENTINA

Dos compatriotas aprehendidos al intentar ingresar 26 kilos de pasta base desde argentina

Tags

nacional, introducir, uruguayos, operativo, hombres, autoridades, detienen, detenidos, intentaban, antidrogas, uruguay, argentina

Noticias relacionadas

4.0 * *Pasta base en Uruguay: historia, redes de tráfico y el impacto devastador en la sociedad*

4.5 * *Senador Brenta revela hallazgos preocupantes: “Se localizó pasta base en San Luis, mientras que en Paysandú se registraron 10 kilos de cocaína ingresando”*

4.4 * *Operativo en Pando: La Policía captura a dos sospechosos y se incauta de un kilogramo de pasta base*

3.8 * *Aprehenden 48 kilos de pasta base valorizada en aproximadamente 1.250.000 dólares en una camioneta en la ruta de Flores*

5.0 * *Dos individuos reciben sentencia tras un operativo antidrogas que resultó en la incautación de pasta base, efectivo y armamento*

3.7 * *Gran operativo antidrogas en barrio Marconi: múltiples detenidos y importante hallazgo de drogas y armas*

4.0 * *Impactante incautación de cocaína, pasta base y marihuana; investigan la posible implicancia del empresario asesinado en el tráfico de drogas*

4.3 * *Director de Policía destaca la exitosa incautación de pasta base valorada en más de tres millones de dólares*

4.2 * *Intento fallido: mujer trató de introducir más de 12 kilos de cocaína camuflados en productos de belleza*

3.8 * *Hombres condenados y mujer imputada por la impresionante incautación de 917 kilos de drogas en Ciudad del Plata*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
dialógos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024